



Mein beruflicher Werdegang begann 1980 mit der Lehre bei [Autohaus Prantl mit der Markenvertretung OPEL.](#)

Das Interesse am Handwerk des Mechanikers hat mich schon seit früher Kindheit fasziniert. Alles, was sich auseinandernehmen ließ, wurde zerlegt. Mein Vater hatte oftmals einen Schock, wenn er sah, welche Ersatzteile seine Garage schmückten, und trotzdem haben mich meine Eltern immer unterstützt.

Nach bestandener Lehrabschlussprüfung und abgeschlossenem Präsenzdienst durfte ich wieder zum Autohaus Prantl zurückkehren, wo ich als Mechaniker tätig war.

1994 besuchte ich den Meisterkurs in Innsbruck und schloss mit der Meisterprüfung einen weiteren Lebensabschnitt ab.

Meine OPEL Karriere endete dann im Jahre 2003, da mich der Weg in die Selbstständigkeit immer mehr in den Bann zog.

Gott sei Dank begleiteten mich viele Freunde und viele Kunden auf meinem Weg, allen voran aber meine Familie, und somit hatte ich vom ersten Tag an immer volles Haus.

[Dass wir uns seit 1. Juli 2021 offiziell Opel Servicepartner nennen dürfen,](#) freut mich umso mehr, da ich zu meiner erlernten Marke zurückkehren konnte, wo ich auch viele Schulungen besucht habe.

Wir freuen uns mit Opel auf eine angenehme und erfolgreiche Zusammenarbeit, und natürlich auch auf zufriedene Kunden.

Elmar mit Familie und Team.